



有水中学校だより



第3号 令和7年6月23日

HP QRコード

【5月31日 6月1日 第76回 都城地区体育大会バドミントン競技大会】

5月31日に団体戦、6月1日に個人戦が行われました。惜しくも県大会出場とはなりませんでしたが、全員が全力で粘り強く戦いました。3年生は、部活動を引退することになります。3年間で学んだことをこれから的生活に生かしてほしいと思います。



【6月6日 生徒総会】スローガン：日々前進～個性あふれる 有水の輪～

全体討議

1 「一人一人が、自主性をもって行動するには」

- ① 自主性とは何か
- ② 有水中の現状
- ③ 自主性は、どういう時に大切か
- ④ 自主性を身に付けるために、どのようなことをしていけばよいか

2 「校則について」

- 通学靴の自由化



議長のまとめ

私たちが自主性をもって行動することは、一人一人が、先を見通してしっかり考えながら行動するということです。それが、私たちの成長になり、有水中学校の活性化にもつながっていくと思います。皆さんのが考えてくれた私たちが取り組んで行きたいことについては、今後、生徒会を中心に企画してもらいたいと思います。

【6月12日 防災教室・AED講習】都城市役所危機管理課より講師を招いて実施しました。



風水害からの避難

- 台風や大雨は、気象情報で前もって進路、規模、雨量などを予測可能→**進路や規模を見極めた対処を**
- 避難の判断をするときは、過去の経験や楽観的な判断をしない→**あの時は大丈夫だった、今度も大丈夫だろうとは考えない**
<わたしたちにできること>
- 気象情報を正しく理解
- 防災マップで自宅や地域の危険度を前もって把握
～**自然災害に対する普段からの備えが重要**～

学校だよりカラー版は、HPにアップいたします。文責 校長